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Protokoll zur 27. Mitgliederversammlung des  
Fachschaft Elektrotechnik und Psychologie e.V. 

 
Datum und Uhrzeit:  
23.04.2021  18:00 Uhr bis 20:04 Uhr 
 
Ort: 
Online-Meeting via ZOOM Videokonferenz 
 
Sitzungsleitung: 
Judith Lebski 
 
Protokollant: 
Jens Weber 
 
 
Tagesordnung, die bei der Einberufung der Versammlung bekannt gegeben wurde: 
 

Tagesordnung 
TOP 0: Feststellung der Beschlussfähigkeit .............................................................................. 2 

TOP 1: Feststellung der Tagesordnung ..................................................................................... 2 

TOP 2: Genehmigung von Protokollen ...................................................................................... 2 

TOP 3: Bericht des Vorstandes ................................................................................................. 3 

TOP 4: Finanzbericht zu den Jahren 2018, 2019, 2020 ............................................................ 3 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfenden zum aktuellen/vorhergehenden Geschäftsjahr .............. 3 

TOP 6: Genehmigung der Jahresabschlüsse 2018, 2019, 2020 ............................................... 3 

TOP 7: Entlastungen ................................................................................................................. 3 

TOP 8: Neuwahlen des Vorstandes .......................................................................................... 4 

TOP 9: Neuwahlen der Kassenprüfenden ................................................................................. 4 

TOP 10: Haushaltsplan für 2021 ............................................................................................... 4 

TOP 11: Berichte, Mitteilungen, Anfragen ................................................................................. 4 

TOP 12: Verschiedenes ............................................................................................................ 5 

 
Anwesende ordentliche Vereinsmitglieder: 

• Jens Weber, Judith Lebski, Thomas Wodtko, Harriet Lingel, Philipp Hinz, Andreas Strodl, 
Carmen Sippel, Harald Lang, Matthias Weber, Julio Köglmeier, Maike Nalbach, Markus 
König 

 
Entschuldigt-fehlende ordentliche Vereinsmitglieder: 

• Ines Dorsch 
 

Unentschuldigt-fehlende ordentliche Vereinsmitglieder: 
 Andreas Herkle, Thomas Lukaseder, Dominik Miklec, Lukas Greiter, jonathan Ungethüm, 

Maximilian Kreutmeier, Julia Gann, Johannes Blaich 
 
Anwesende ideelle Vereinsmitglieder: 

• keine 
 
Entschuldigt-fehlende ideelle Vereinsmitglieder: 
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• keine 
 
Gäste: 

• keine 
TOP 0: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorstand stellt fest, dass 
1. ordnungsgemäß geladen wurde, 
2. 12 Vereinsmitglieder anwesend sind und 
3. mehr als 30 % (0.3*21= 6.3) der ordentlichen Vereinsmitglieder anwesend sind (nach §8). 
Die Mitgliederversammlung ist damit beschlussfähig. 
 
 
TOP 1: Feststellung der Tagesordnung 
 
Die mit der Einladung per Mail zugesandte Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
 0. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 1. Feststellung der Tagesordnung 
 2. Genehmigung von Protokollen 
 3. Bericht des Vorstandes 
 4. Finanzbericht zu den Jahren 2018, 2019, 2020 
 5. Bericht der Kassenprüfenden zum aktuellen/vorhergehenden Geschäftsjahr 
 6. Genehmigung der Jahresabschlüsse 2018, 2019, 2020 
 7. Entlastungen 
 8. Neuwahlen des Vorstandes 
 9. Neuwahlen der Kassenprüfenden 
 10. Haushaltsplan für 2021 
 11. Berichte, Mitteilungen Anfragen 
 12. Verschiedenes 
 
 
TOP 2: Genehmigung von Protokollen 
 
Die Genehmigung des Protokolls der 26. Mitgliederversammlung wird verschoben, da das 
Protokoll den Mitgliedern nicht rechtzeitig zugekommen ist. 
 
 
TOP 3: Bericht des Vorstandes 
 
Die Steuererklärung der letzten Jahre wurde gemacht und die Gemeinnützigkeit damit erhalten. Es 
wurden 200,00 € Bußgeld für das zu verspätete Einreichen der Steuererklärung gezahlt (dazu kam 
es aufgrund falscher Zustellungen in vereins-ferne Postfächer und erschwertem Zugriff auf die im 
FS-Büro archivierten Vereinsdokumente). Zusätzlich wurde der neue Entwurf für eine anstehende 
Satzungsänderung ausformuliert und besprochen. 
 
 
TOP 4: Finanzbericht zu den Jahren 2018, 2019, 2020 
 

 Es wurden jährlich viermal die Zahlungen an DomainFactory gezahlt 
 Anfang 2018 sind noch zwei Zahlungen von der FIN gekommen 
 2019 wurde eine Büromittelbestellung von der Fachschaft bezahlt; diese Rechnung könnte 

von der StuVe zurückgefordert werden 
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 Anfang 2020 wurde das Bußgeld für die verspätete Steuererklärung und die Notarkosten für 
die Eintragung der aktuellen Vereinsgremien-Vertretenden im Vereinsregister bezahlt 

 Da vergangene Kontoauszüge von Nöten waren, wurden diese bei der Sparkasse in 
gedruckter Form angefordert, wodurch dem Verein zusätzliche Kosten entstanden sind 

 Das in der Fachschaft vorhandene Bargeld des Vereins wurde bei der Bank eingezahlt 
 
Es soll bei der Firma mit der Büromittelbestellung nachgefragt werden, ob die Rechnungsadresse 
geändert werden kann oder das Geld umgebucht wird. Die Mitglieder-Versammlung ist mit beidem 
einverstanden und Thomas wird damit beauftragt bis zum Ende des Jahres. Es wird abgestimmt: 
 
Abstimmungsergebnis: 
 Dafür:  12   Dagegen: 0   Enthaltungen:  0 
 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfenden zum aktuellen/vorhergehendem 
Geschäftsjahr 
 

 Kassen und Konto wurden geprüft 
 Für Alles sind Rechnungen da 
 Alle Rechnungen wurden beglichen 
 Kein Geld ist verloren gegangen 
 Rechnungen, die noch ausstehen sind eine von der SoNaFe und ein paar Kleinere 
 Das ist bereits alles lange verjährt und kann nichtmehr eingefordert werden 

 
 
TOP 6: Genehmigung der Jahresabschlüsse 2018, 2019, 2020 
 
Es wird über die Genehmigung der Jahresabschlüsse abgestimmt. Diese wurden verbal mitgeteilt 
und sind online im Vereins-Wiki zu finden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 Dafür:  12   Dagegen: 0   Enthaltungen:  0 
 
 
TOP 7: Entlastungen 
 
Andreas Strodl beantragt die Entlastung für Dominik Miklec als Schatzmeister aus seiner früheren 
Tätigkeit. 
 
Abstimmungsergebnis bei diesem Antrag: 
 Dafür:  11   Dagegen: 0  Enthaltungen: 1 
 
Andreas Strodl beantragt die Entlastung der Kassenprüfenden Harriet Lingel und Markus König 
und der Vorstandsmitglieder Jens Weber, Thomas Wodtko und Judith Lebski.  
 
Abstimmungsergebnis bei diesem Antrag: 
 Dafür:  10   Dagegen: 0  Enthaltungen: 2 
 
Alle oben Genannten sind damit entlastet. 
 
Andreas Strodl beantragt die Entlastung des Vorstandsmitglieds Julia Gann. 
 
Abstimmungsergebnis bei diesem Antrag: 
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 Dafür:  10   Dagegen: 1  Enthaltungen: 1 
 
Julia Gann ist damit entlastet. 
 
TOP 8: Neuwahlen des Vorstandes 
 
Als erste Vorsitzende wird Judith Lebski (PSY) und als zweiter Vorsitzender Jens Weber (ET) 
vorgeschlagen. Als Schatzmeister wird Thomas Wodtko (ET) und als Schatzmeisterin wird Carmen 
Sippel (ET) vorgeschlagen. 
 
Die Kandidierenden werden befragt (Studienstatus & -pläne). Es gibt keine Gegenrede bzgl. einer 
offenen Blockwahl. Alle Kandidierenden werden in einer Blockwahl gewählt. 
 
Abstimmungsergebnis der Wahl: 
 Dafür:  8   Dagegen: 0  Enthaltungen: 4 
 
Alle nehmen die Wahl an. 
 
 
TOP 9: Neuwahlen der Kassenprüfenden 
 
Als Kassenprüfende werden Harriet Lingel (PSY) und Philipp Hinz (ET) vorgeschlagen. 
 
Es gibt keine Fragen an die Kandidaten. Es gibt keine Gegenrede bzgl. einer offenen Blockwahl. 
 
Abstimmungsergebnis der Wahl: 
 Dafür: 10   Dagegen: 0  Enthaltungen: 2 
 
Die oben Genannten nehmen die Wahl an. 
 
 
TOP 10: Haushaltsplan für 2021 
 
Schatzmeister Thomas Wodtko stellt den Haushaltsplan für 2021 vor. 
Nachdem es keine Fragen mehr gibt, wird über den Plan für 2021 abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 Dafür:  12   Dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
 
Der Haushaltsplan wird auf der Homepage nicht veröffentlicht, kann aber auf Anfrage beim 
Vorstand eingesehen werden. 
 
 
TOP 11: Berichte, Mitteilungen, Anfragen   
 
Keine. 
 
 
TOP 12: Verschiedenes    
 
Es wäre sinnvoll den Kontakt zwischen Verein und Fachschaft künftig zu stärken. Dazu könnte 
man beispielsweise jährlich einen Grillabend oder Ähnliches auf Vereinskosten durchführen oder 
andere Events zum Kontakt knüpfen oder aufrechterhalten organisieren. Das Geld ist vorhanden 
und steht im Sinne des Vereinszwecks für eben solche Dinge zur Verfügung.  
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Die Frage, ob der Verein noch notwendig ist, wird diskutiert. Trotz es aktuell keiner StuVe-
unabhängigen Rücklagen bedarf und das Risiko einzig auf die StuVe zu vertrauen gering ist, 
schadet die Aufrechterhaltung des Vereins den beiden Fachschaften nicht, wohingegen die 
Auflösung desselbigen dazu führen könnte, nur sehr schwer abbaubare Mengen an Rücklagen bei 
der StuVe zu haben. Davon profitieren weder die FS Psychologie noch die FS Elektrotechnik.  
 
Für die Weiterführung des Vereins ist kein exzessiver Zeitaufwand nötig und die Vorteile über-
steigen die Nachteile. Man könnte den Verein dahingehend verändern, dass er sich schwerpunkt-
mäßig um Alumnis kümmert. 
 
Es wird erstmal keine Dringlichkeit gesehen den Verein aufzulösen. Stattdessen will man künftig 
einen Fokus auf die Planung von Vereins-Veranstaltungen konzentrieren. Hierzu wird der Alumni-
Stammtisch (u.A. Maike) damit beauftragt, ein solches Event zu planen, sobald es die 
pandemische Lage zulassen sollte. 
 
 
 
Der Vorstand schließt die Mitgliederversammlung um 20:04 Uhr und bedankt sich bei allen 
Teilnehmenden für ihre Zeit und ihr Zutun. 
 
 
 
Unterschriften des Protokollführers und eines Vorstandsmitglieds: 
 
 
 
 
       __________________________ 
       Judith Lebski 
 
 
        
       __________________________ 
       Jens Weber (Protokoll) 


